

スマイル通信

～グループホーム偕楽園～

平成27年 4月9日発行 第16号

このところの春の嵐に急ぎ足で桜が散り始め、今年の桜まつりは葉桜と新緑の中でと言ったところでしょうか。

入居者様はそんな木漏れ日の中、日差しを肌で感じ、姿を変えてゆく辺りの景風を楽しみながら日々過ごされています。

恵まれた四季折々の風景を大いに楽しみたいものです。そしてそのとおきの場面をスマイル通信でお伝えできればと思っています。

節分豆まき



H27年2月3日に、節分の豆まきを行いました。すっかり板についた職員扮する鬼に向かって、入居者様が豆に見立てた紅白の玉を「鬼は～そと～！、福は～うち～！」の掛け声とともに力いっぱい投げつけ、広いホールを逃げ回る鬼を「これでもか！」と追い詰め、とうとう鬼は白旗を上げ降参です。最後は皆で仲直りの記念撮影をしました。入居者様は、優しい鬼がたいうそ気に入れられ、全員で和気あいあいと、この日のために用意されたちらし寿司と茶碗蒸しを召し上がりました。グループホーム偕楽園は「福は～うち～！、鬼も～うち～！」ですね。

誕生日会



スマイル喫茶

H27年2月19日に、1階ホールでスマイル喫茶を行いました。普段は別々のユニットですが、この日はさくら通りももじ通りも皆一緒です。「ゆっくりお話をするのもひさしぶりやね」「今度2階においてよ、私も3階に行ってみるから」と楽しそうな声が聞かれました。思い思いにコーヒーや紅茶、お菓子を召し上がりながら、和やかな雰囲気でお茶は閉店。入居者様からは「楽しかった」「またやろうね」と喜びの声が上がりました。是非またやりましょう。喫茶はまたオープンします。



和食バイキング



さくら通りではH27年2月27日に前田様、石田様、荒金様、3月18日に溝邊様、また、ももじ通りでは、同18日に後藤様、比嘉様の誕生日会をそれぞれ開催いたしました。一年の中でも2月3月は誕生月の方が多く、たくさんの笑顔と共に、「あんななんぼになるんかい」の幸せフレーズが飛び交いました。皆様これからもお健やかにお祈りしています。

H27年3月3日に、ひな祭りの行事としてお寿司をメインとした和食バイキングを行いました。理事長やその手解きを受けた職員が握るお寿司を前に、「どれにしようかな」と選ぶ眼差しは真剣そのもの。会場に飾られたお雛様の可愛らしさも舌鼓にはかなわないようです。「新鮮だから提供できる」私達は入居者様に喜んでいただけることが励みです。

編集後記

年度の変り目と言えは、何かと慌ただしい毎日ですが、「これを逃してなるものか」と駆け足でお花見に出掛けました。満開の桜を見ていると、「生きてて良かった」と言うセリフが大袈裟でないから不思議です。入居者様から「また来年もみられるよう長生きせんとな」「元気でいようね」という声が聞かれたのは桜のおかげでしょうか。

掲示板

【アンケートの御礼】
外部評価に伴うアンケートの結果につきましては、先月文書にてお知らせしたとおりです。ご多忙の中、ご協力ありがとうございました。
【感染症予防対策について】
インフルエンザ等の予防について、手洗い及びマスクの着用のご協力ありがとうございました。グループホームでは発症を見ることなく流行期を乗り切ることが出来ました。今後も引き続き感染症の予防に努めてまいります。ご来園の際は、掲示物等をご参考にしていただけたら幸いです。

行事予定

- 4月
- 4月 11日 偕楽園「桜まつり」
- 4月 28日 消防訓練
- 4月 未定 おやつレク
- 4月 未定 ドライブ
- 5月
- 5月 5日 行事食(端午の節句)
- 5月 未定 入居者様誕生日会

☆:HAPPY☆:
☆BIRTHDAY☆